

* * Mgr Emard, devant être consacré dans l'église de Valleyfield, se rendra dans cette ville mercredi soir ; immédiatement après son arrivée aura lieu la cérémonie de la profession de foi et de la prise de possession.

Nous savons que la belle paroisse de Valleyfield se dispose à faire à son premier évêque, ainsi qu'aux prélats qui l'accompagneront, une brillante réception. Tous les habitants rivalisent de zèle pour faire honneur à leurs hôtes distingués, et tiennent à prouver combien ils apprécient la faveur insigne que leur a accordée le Souverain Pontife en choisissant Valleyfield comme siège épiscopal du nouveau diocèse. Dix prélats au moins assisteront au sacre de Mgr Emard. Monseigneur l'Archevêque de Montréal se rendra à Valleyfield mercredi soir par le train spécial de 7 heures.

* * Sa Grandeur Mgr l'Archevêque fera Dimanche prochain la bénédiction solennelle de l'ancien crucifix de l'Eglise de Notre-Dame. Aux pieds de ce crucifix nous lisons ce qui suit :

Ce crucifix
est demeuré plus de cent ans
dans
l'ancienne Eglise N. Dame
(bâtie sur la place d'Armes en 167?).
Il a été placé dans l'Eglise actuelle
en 1830 ;
Elevé sur le faite
le 8 juin 1892.

* * Itinéraire de la visite pastorale de Mgr l'évêque de St-Hyacinthe.

St-Pie, 30, 31 mai et 1er juin ; St Césaire, 1, 2, 3 juin ; St-Paul, 3, 4 ; Sainte-Cécile, 4, 5 ; St Valérien, 5, 6 ; Roxton, 11, 12, 13 ; Acton, 13, 14, 15 ; St-Théodore, 15, 16 ; St-Nazaire, 16, 17 ; St-Ephrem, 17, 18, 19 ; Ste-Hélène, 19, 20 ; St-Liboire, 20, 21 ; St-Dominique 21, 22 ; Ste-Rosalie, 22, 23 ; St-Simon, 23, 24 ; St-Hugues, 24, 25, 26 ; St-Marcel, 26, 27 ; St-Aimé, 30, juin, 1 et 2 juillet ; St-Louis, 2, 3 ; St-Jude, 3, 4 ; St-Bernabé 4, 5.

* * Extrait de la réponse de Mgr Labrecque, évêque de Chicoutimi aux élèves du petit séminaire de Québec :

« Depuis qu'il est décrété que je dois diriger mes pas vers une autre patrie, qui sera désormais le théâtre de mes labeurs, je ne puis voir ces murs, parcourir ces longs corridors du Séminaire, contempler votre pieux sanctuaire de Marie, sans entendre une voix qui s'échappe de tous ces objets aimés, et qui murmure à mon oreille, comme des adieux mélancoliques. Et je me prends à répéter ces mots du poète dans l'émotion profonde de mon âme :
Anima dimidium nra.....